
CONSEIL D’ADMINISTRATION EN VISIO CONFERENCE DU 9 FEVRIER 2023 
 
 
Participants : Edith BENOIT, Catherine GIRARD, Claudie LABARDE, Christine LIZESKI, Myriam MOULIN, 
Michele TEYSSIER, Philippe BRISBART, Jean-Pierre DE SANTIS, Serge DEVILDER, Noël GARINET, Didier 
GOMEZ, Patrick JOUAN, Joël LAGARRIGUE, Jean-Marc LEBOUCHARD, Philippe LEPLAT, Patrice 
MOREAU, Philippe PREVOST 
 
En préambule, Catherine fait mention de cette réunion en visioconférence par comparaison à celle en 
physique sur Blois. Elle reconnait la difficulté de se déplacer chez les actifs avec un emploi du temps 
chargé et aussi par rapport à la période hivernale. Cette initiative pourrait être reconduite chaque 
année à la même époque. Elle limite les coûts qui peuvent être réutilisés sur d’autres Conseils 
d’Administration avec de la convivialité. 
 
Protection juridique 
Ce sujet aborde la protection juridique avec le contrat signé avec COVEA. Dans le contexte actuel, il 
s’avère que la protection juridique professionnelle couvre les actifs dans le cadre uniquement 
professionnel. Aussi et compte tenu des différentes activités de notre association, il est nécessaire de 
prévoir une extension permettant de couvrir les risques liés à celles-ci. C’est le cas notamment pour la 
section des voyages mais également pour des déplacements tant pour les adhérents, conjoints et 
associés qui participent à la vie de l’AME. Il faut absolument couvrir tous nos adhérents et définir le 
périmètre que l’on souhaite couvrir avec un avenant. 
 
Pour rappel, seule la cotisation donne droit à ouverture d’un dossier dans le cadre professionnel. 
Chaque adhérent a la possibilité d’entrer en contact avec la plateforme à titre privé. Aussi, il semble 
important d’enregistrer le numéro de téléphone de COVEA (( : 09 69 39 56 59). 
 
Schéma évolutif  
La mise en place des nouvelles directions régionales DEX ou DREX donnera l’occasion de revoir le 
maillage de notre association. Avec la nouvelle organisation, le Groupe va se calquer sur les 13 
nouvelles régions administratives. Ces structures verront le jour au 1er septembre prochain avec un 
découpage identique au BGPN et BSCC, ce qui n’est pas le cas aujourd’hui. 
 
Des fusions sont donc prévues au niveau de l’AME avec une nouvelle représentation dans chaque 
région. Cette évolution demandera un gros travail pour la constitution des bureaux afin que nous 
soyons représentatifs vis-à-vis de nos adhérents. Il est à souhaiter que les instances dans chaque 
nouvelle région soient assurées avec un Président et une équipe soudée dans le but d’avoir une assise 
auprès de nos responsables. Il n’est plus possible de laisser en déshérence des régions faute de 
volontaires voulant prendre les rênes dans le monde associatif. 
 
Dans ce travail fusionnel, c’est le cas du Limousin et de l’Aquitaine qui doivent s’organiser pour former 
un bureau avec un représentant de chaque métier. Une prochaine assemblée générale désignera la 
nouvelle structure. Les départements du Nord et du Pas-de-Calais ont fusionné avec la Picardie pour 
devenir la région des Hauts-de-France à l’instar de la carte géopolitique. 
 
D’autres régions sont également dans l’optique de se copier comme les Pays de la Loire (44-49-53-72-
85), Le Grand Est (Alsace, Champagne Ardenne et Lorraine), la Bourgogne Franche Comté et l’Auvergne 
Rhône Alpes. L’objectif vise également à être plus représentatif malgré une diminution du nombre de 
responsables d’établissement. 
 



Dans ces nouvelles régions, la nécessité d’avoir des correspondants locaux reste un incontournable. 
Nous devons mettre tous les moyens pour y arriver pour que nos adhérents puissent échanger avec 
les représentants ; de véritables relais faisant l’interface avec les responsables nationaux de l’AME. 
 
Vie de l’association 
Un gros travail de mise à jour du fichier des adhérents a été fait grâce au système d’informations mis 
en place par Guillaume DEFRANCE (logiciel ASSOCONNECT). Nous devons poursuivre cette activité en 
y ajoutant les données personnelles des adhérents afin que les contacts soient plus aisés et 
notamment en cas de difficultés professionnelles. En effet, il a été soulevé le fait qu’il n’a pas été 
possible de communiquer avec certains collègues suite au retrait de leur service. C’est pourquoi, une 
campagne de mise à jour des données va être initiée par la diffusion d’une newsletter. Comment 
échanger en l’absence de données personnelles avec la restitution du téléphone professionnel ? 
 
Un nouveau flyer sera édité pour présenter l’AME avec des rubriques spécifiques. Dans ce support, il 
sera fait mention de la nécessité de garder le contact, de la possibilité d’adhérer dans la section des 
retraités, etc. Le lien à tous les échelons reste un incontournable au sein de l’AME. 
 
Les mises à jour du fichier se fera en équipe afin d’éviter des déperditions. Celle-ci sera composée de 
Claudie LABARDE, Myriam MOULIN, Guillaume DEFRANCE, Noël GARINET et Patrick JOUAN. 
 
Trésorerie 
Myriam MOULIN fait part de la future fusion des régions et des impacts sur la trésorerie et les comptes 
ouverts auprès de la Banque Postale. Il y aura une incidence avec la diminution à terme du nombre de 
comptes. A ce jour, on dénombre 37 comptes courants avec des frais trimestriels de l’ordre de 18 € 
pour chacun d’eux. La gestion reste malgré tout compliquée avec des régions dépourvus de trésorier 
dont Myriam s’en acquitte pour être en conformité. 
 
Communication 
Le prochain LIAME doit paraître fin avril avant le Conseil d’Administration. Jean-Pierre DE SANTIS a 
évoqué plusieurs articles qui viendront illustrer le magazine. Celui-ci dans sa version papier reste un 
moyen de communication attendu par bon nombre d’adhérents tout en rappelant qu’une diffusion 
sur le net est mis en ligne en avant-première. 
 
Divers 
- Le voyage en fin d’année fera découvrir Cuba avec un circuit de La Havane jusqu’à Santiago. Des 

inscriptions à ce jour, il reste seulement 2 places disponibles.  
- D’anciens adhérents démissionnaires au moment de la fusion entre l’ACE et MC2 souhaitent 

intégrer la nouvelle association avec ses statuts. Quid de leurs anciennes prérogatives par rapport 
à ceux qui ont tenu des responsabilités dans l’ancienne association. Chaque section doit aborder 
la question avec validation par la Présidente Nationale. 
 

Calendrier 2023 
1 - Comité Directeur à Blois les mardi 14 et mercredi 15 - un ordre du jour sera envoyé prochainement 
2 - Au Mas de Saboth à Vers sur Lot : 

o Conseil d’Administration les 10 et 11 mai avec une arrivée le mardi 9 mai en fin de 
journée 

o Journées d’étude de la Commission BSCC les 11 et 12 mai avec la présence de Fabrice 
FERÉ 

o Pour info, les vérificateurs aux comptes seront présents pour la trésorerie 



Un peu plus de 50 personnes sont inscrites à ce jour avec une belle représentativité à la BSCC et un 
peu moins au BGPN. 
Concernant cette diversité, il a été souligné l’importance de trouver des correspondants sur l’ensemble 
du territoire pour étoffer notre représentativité. 
A la BSCC, 18 membres appartiennent à la commission courrier, ce qui permet d’avoir des présents à 
chaque Conseil d’Administration. 
Au BGPN, le format s’apparente aux collègues du courrier avec une finalisation en cours par le vice-
président de la section. 
 
Tous les sujets évoqués devant être soumis au vote l’ont été à l’unanimité.  
 
En conclusion, Catherine GIRARD a rappelé l’importance de se retrouver ; rendez-vous est donc donné 
pour le prochain CA décentralisé.  
 
Philippe BRISBART 
Philippe PREVOST 
 
 


